

## 2015年度「うらやす糀の森」植樹に参加して

北勢商事グループ  
植樹で社会貢献をする会  
グループリーダー 服部 春樹

11月14日（土）に開催されました「うらやす糀の森」植樹に参加させていただき、誠にありがとうございました。

当日は雨の予報でしたが、小雨程度で風も吹かなかったので、安全かつ快適に植樹ができました。イオン環境財団様の植樹には、何度か参加させて頂いておりますが、今回初めて経験できたことが2つありました。

1つ目は植えた木に藁をかぶせる作業です。この作業には苗木が寒さで枯れないようにする効果があるのではないかと考えていましたが、それに加え土壤の安定性を保つことと、風で流されてきた雑草の種を土までもぐらせない、更には時間がたつことにより、肥料にもなるということで、いい事尽くめの効果があることを知りました。

2つ目は土壤にロープを張る作業です。この作業は藁を土壤に固定し、風で飛ばされないようにする為に行うそうなのですが、なかなか上手くできませんでした。我々が作業を追えた後、植木屋さんが直されたそうです。（植木屋さんありがとうございます。）

今回も大変有意義な時間を過ごさせていただきました。どうもありがとうございました。

